

Informationen zur Einschulung an der Quellenschule

Ab wann ist mein Kind schulpflichtig?

Für alle Kinder, die bis einschließlich 01. Juli geboren sind und damit bis zum 30. Juni das sechste Lebensjahr vollendet haben, beginnt am 01. August die Schulpflicht.

Wer entscheidet, ob mein Kind „schulfähig“ ist

Im Frühjahr vor der geplanten Einschulung laden wir Ihr Kind zu einem Schnuppertag ein. An diesem Tag wird Ihr Kind spielerisch in verschiedenen Lernsituationen beobachtet.

Das Gesundheitsamt Friedberg informiert die Schule nach der schulärztlichen Untersuchung über die körperliche Schulfähigkeit Ihres Kindes.

Auf Grundlage aller vorliegenden Informationen entscheidet anschließend die Schulleitung über die Einschulung Ihres Kindes.

„Kannkinder“

Jüngere Kinder, die nach dem 30. Juni das sechste Lebensjahr vollenden, können auf Antrag der Eltern eingeschult werden. Die Entscheidung darüber trifft ebenfalls die Schulleiterin nach dem Schnuppertag.

Vorlaufkurs

Sollte Ihr Kind noch nicht über ausreichende Sprachkenntnisse verfügen, um erfolgreich am Unterricht der ersten Klasse teilzunehmen, kann es parallel zum letzten Kindergartenjahr einen schulischen Sprachkurs, den sogenannten „Vorlaufkauf“, besuchen. Diese Entscheidung wird in enger Kooperation mit dem Kindergarten getroffen.

Rückstellung

Schulpflichtige Kinder können auf Antrag der Eltern oder nach Entscheidung der Schulleiterin für ein Jahr vom Schulbesuch zurückgestellt werden. Diese Zurückstellung wird nicht auf die Dauer der Schulpflicht angerechnet. Mit Zustimmung der Eltern können diese Kinder auch eine Vorklasse besuchen.

Was muss ich tun, um mein Kind an der Grundschule anzumelden?

Alle Anmeldeformulare für die Schulanmeldung an der Quellenschule finden Sie im Downloadbereich der Homepage der Quellenschule (www.quellenschule-bad-vilbel.de). Diese Unterlagen reichen Sie dann bitte zusammen mit einer Kopie der Geburtsurkunde sowie einem Masern-Schutz Nachweis an der Schule ein.

Wir freuen uns auf Ihr Kind und auf eine gute Zusammenarbeit!

Jasmin Geisler

Schulleiterin der Quellenschule